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Circonscription Arcachon Nord 
 
Présents : 
 
Président(e)s - (directeurs d’école) : V. Plawinski, P. Belou 

 
Equipe enseignante : 
Mme Swiniarski 
Mme Chancogne 
Mme Marie 
Mme Balayé 
Mme Laborde 
M. Lavie 

 

 

M. Kiefer 
Mme Serpette 
M. Belou 
 
Le maire ou son représentant : 
Mme Laluque 
 

 

 

  
Représentants des parents 

d'élèves 
M.Tavernier 
Mme Biotteau 
Mme Charvin 
Mme Blondeau 
Mme Mathieu 
M. Lansard 
M. Prat 
M. Caussé 
 

 

 

 

 

Excusée :  
Mme Trouilh 
 
Début du conseil d’école : 18h00 



 

 
Secrétaire de séance :  
Mme Serpette  
 

 

 
Ordre du jour 
 
1- Approbation du compte rendu du précédent conseil d'école 
 
2- Prévision d'effectifs  
51 CP 
43 CE1 
56 CE2 
56 CM1 
41 CE2 
 
247 élèves en tout 
 
Moyenne 24,7 par classe 
 
Quelques départs ont été annoncés par les parents. Cela devrait être compensé par l'arrivée d'autres familles et les 

divisions parcellaires 
Les représentants des parents d'élèves sont toujours vigilants vis-à-vis des fermetures de classe. 
 
Peut-on récupérer les nouveaux arrivants ? 
Les lutins souhaitent aussi récupérer des élèves en vue d'une ouverture. 
La mairie indique qu'elle propose (comme déjà demandé lors des derniers conseils d'école) aux nouveaux inscrits 

la possibilité d'aller sur Ballion et les Lutins pour répartir au mieux les élèves et limiter les risques de fermeture. 
 
Dates d'inscription des  futurs CP : Commencera le 27 avril. Les parents peuvent laisser un message et ils seront 

recontactés par l'école pour l'inscription avec les documents nécessaires. 
 
3 – Travaux mairie : 
 
Demandes :   

école Ballion : 
Bancs salle informatique. La demande avait déjà été faite. La mairie le note. 
Rideaux. Confirmation de leur inscription au budget (sera voté en conseil municipal d'avril) (dans les classes et 

dans la salle informatique). 
Store dans la classe de Mme Balayé bloqué. 
Equipement TBI : 
1 pour Ballion est inscrit au budget (sera voté fin avril) 
1 ordinateur portable supplémentaire est demandé (pour utilisation avec le deuxième vidéoprojecteur déjà 

opérationnel). La mairie le note. 
1 grand écran pour l'ordinateur de la direction est demandé. La mairie le note. 
Peinture des bancs extérieurs. La mairie le note. 
Peinture préau : va être repeint aux vacances de pâques pour permettre la pose de la fresque en suivant. 
Peinture jeux de cour demandée. La mairie valide.  
 
Ancien bâtiment : 
Sol plus adapté pour l'acoustique est demandé. 
La mairie le note mais admet que cela n'est pas prévu. La pose de rideaux dans 4 classes est prévue au budget 

d'avril (permettrait de réduire les nuisances sonores). 
 



 

Sonnette entrée. Il faudrait qu'on l'entende depuis le vieux bâtiment. Cela pose un réel problème depuis qu'il n'y 

a plus de secrétaire. 
La mairie annonce certains travaux :  
La toiture va être faite dans l'été (seconde partie). 
Réfection sanitaires côté restauration, peinture radiateurs de la salle de restauration. 
Mme Laluque déclare qu'il n'y a pas de problème environnemental avec le gazon synthétique. Une attestation a 

été fournie par l'entreprise qui l'a posé. 
 
Haureuils : 
Rideaux vont être installés dans la salle de restauration et la toiture de la cantine va être refaite. 
La mairie a prévu de repeindre la salle de classe de M. Belou. M. Belou considère que ce n'est pas une prorité. Il 

soulève la question du bruit dans la cantine et la nécessité de trouver une solution pour que les enfants puissent 

manger dans le calme. (bulgomme et nappe) 
M. Belou demande un grand écran d'ordinateur pour la direction. 
 
Matériel fêtes de fin d'année à prévoir. Faire un mail de besoin au DGS. 
 
4- Bilan sécurité : 
Ballion 
Exercices incendie : 
1er exercice, tout le monde était au courant. 
2ème exercice, seuls les enseignants l'étaient. 
3ème exercice, personne n'était prévenu. 
Tout s'est bien passé. Evacuation en 2 min 30 
 
PPMS 
Risque majeur 1-tempête 
Confinement fait en 5 min en utilisant les sifflets (dans la salle de restauration + salle de motricité). A peu près 

correct. 
Risque majeur 2-Intrusion (présence 1 personne mairie) – Confinement dans les classes. 
Stores fermés, portes fermées. Problème avec l'alarme qui n'est pas assez accessible depuis l'ancien bâtiment et 

mal entendue depuis le nouveau bâtiment. 
Problème : la salle de motricité était restée ouverte. 
L'alarme confinement n'est pas entendue depuis les nouveaux bâtiments. 
 
On note qu'il n'y a pas eu d'exercice sur le temps périscolaire à Ballion. 
 
Haureuils 
PPMS tempête / Intrusion 
Tout s'est bien passé. L'alarme en cas d'intrusion pose problème (sifflet). Il faudrait une typologie d'alarmes plus 

simple. Il est décidé de travailler avec l'agent de prévention sur ce sujet. 
1 exercice sur le temps périscolaire (cantine) réalisé. 
 
Il est relevé qu'il est dommageable que la police municipale ne soit plus dans la boucle des exercices sur les 

écoles. 
 
Dans le cadre des vérifications périodiques des alarmes, des tests devraient être réalisés cet été. 
 
Sécurité accès école du Barp : 
La mairie remercie les parents qui travaillent à la sécurisation des passages dangereux sur la commune. 
Des points réguliers sont réalisés entre la FCPE et la mairie (le dernier a eu lieu le 03/02/2018). 
Un plan d'investissement est prévu pour améliorer la sécurité. 
 
Question de l'accès au cul-de-sac de Ballion.  
Personne, à part les riverains, n'est sensé emprunter ce cul-de-sac (panneau+barrière+autre panneau). Il est relevé 

que, très fréquemment, les personnes faisant partie des associations (qui utilisent la salle de motricité dans 



 

l'école) ou les personnes allant chercher des enfants garent ou stationnent à cet endroit. (à l'heure où l'accueil 

périscolaire est encore fréquenté par les enfants). 
 
 Une barrière a été refusée par les riverains. 
 
Les représentants des parents d'élèves indiquent qu'il ne reste qu'à verbaliser (les policiers municipaux en ont les 

moyens maintenant). 
 
Salle de motricité : Les enseignants rappellent que le fait que la salle de motricité soit utilisée par des 

associations les empêche d'utiliser au mieux le lieu pour les activités scolaires. 
 

 
5- Budget 
Même budget que l'an dernier. 
 

 
6- Projets 
 
Ballion 
 
Classe découverte.  
Projet finalisé, l'accord final de l'inspection est attendu. 
23-24-25 mai à Mimizan. Activités autour du lac, de la forêt, de la plage.  
Financement : Mairie (cumul de 2 années de budget loisir + reste du budget de cette année), participation 

familles, FCPE (500 euros) + vente de torchons ? 
A venir liste du trousseau + demande de prêt de jeux 
 
Festival du polar St Symphorien - 29 mai - classes M. Balayé et M. Kiefer. 
 
Sortie autour du bassin en bateau avec les CE1 (+ visite du phare du Cap Ferret?). 
 
Travail avec une illustratrice de la classe de Mme Laborde. 
 
Eco-école : la demande pour que l'école soit labellisée a été faite.  
Comité de pilotage avec les représentants des parents d'élèves réalisé le 8 mars dernier. 
Récupérateurs d'eau envisagés pour arroser les potagers. La mairie est sollicitée.  
 
Installation de la fresque en argile – Inauguration prévue à la fête de l'école. 
Demande d'un carré de jardin en plus (chaque classe en aura un). 

2 labels en cours de demande : éco-école et un label académique 

 

Journal de l'école : 
Il y a eu un numéro, un autre est prévu à la fin de l'année. Merci à Mme Stéphant pour la mise en page et à la 

mairie pour les photocopies couleur. 
 
Visite du collège. 2 groupes de 25 CM2 - 29 et 31 mai. Visite de 10h30 à 12h30 (ils mangent au collège). 
 
Haureuils : 
 
Prix des Incorruptibles. Chaque élève lit les 6 livres en lice. Vote national de chacun en juin. 
 
Label écologie de l'académie en cours 
 
Travail avec le Parc – Découverte des lagunes – Journée sur le bassin. 



 

M. Belou signale que le parc ne financera plus dse projet dans notre école les prochaines années. 
 
Financement par le parc d'un artiste Mier  qui va travailler sur une sculpture dans l'école avec les enfants 
Don FCPE de 200 euros et Créart 150 euros. 
 
7 - Questions/Remarques des parents : 
Cantine : 
Les parents élus sont allés manger dans les cantines des 2 écoles et de Lou Pin Bert : Retours positifs. 
 
Le contrat avec l'actuelle société de restauration ALLIUM arrivant à échéance, un nouveau contrat est à passer 

par la mairie, d'ici à la rentrée 2018. 
La FCPE a insisté en commission de cantine sur l'intérêt de circuits courts, d'agriculture raisonnée et d'un certain 

pourcentage de produits bio. La représentante de la mairie a assuré que la FCPE sera en relecture du projet 

d'appel d'offre. 
 
Enquête sur les rythmes scolaires : 
Retour de la mairie du questionnaire distribué aux parents en 2017 au prochain conseil d'école. 
 
Harcèlement, mauvais comportements de certains élèves : 
Demande des représentants de parents d'élèves de savoir les dispositions mises en place lors de harcèlement ou 

de mauvais comportements. 
Cette année deux cas de harcèlement ont été gérés à Ballion. L'Inspection est prévenue, les parents convoqués 

séparément, avec des représentants de la mairie. Mme Plawinski a demandé à la brigade la prévention des 

mineures de la gendarmerie de faire une présentation en fin d'année de CM2. 
Les situations sont gérées au cas par cas. Un cas de CE1 a été constaté. La psychologue scolaire est intervenue, 

en plus des entretiens avec les parents et les représentants de la mairie. 
 
Fin du conseil d’école : 18h00 
Prochain conseil d’école aura le 18 juin 2018 
 
Fait à Le Barp,  le 25 mai 2018 
 

 
Le Directeur ou la Directrice,                                                                                      Le Secrétaire de séance : 

Président(e) du Conseil d’Ecole                Mme Serpette  

M.Belou 

Mme Plawinski                                                                              
 


